
 

Mandato 2017/2021 - ATA n.º 10/2021 da JFR. – 02.9.2021  Página 1 de 3 

ATA N.º 10/2021 

 

Reunião ordinária da Junta de Freguesia de Riachos  

celebrada em dois de setembro de dois mil e vinte e um  

 

No dia dois de setembro de dois mil e vinte e um, na sede da Junta de Freguesia, sito na 

Rua José Castelo Lopes, n.º 1 em Riachos, pelas dezassete horas, reuniu em sessão 

ordinária, a Junta de Freguesia estando presentes o Sr. Presidente José Júlio dos Santos 

Ferreira, a Sra. Secretária Sónia Godinho de Lima Parreira e o Sr. Tesoureiro José Manuel 

Gonçalves Ferreira. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente declarou aberta a reunião, para a qual foi estabelecida a seguinte ordem de 

trabalhos:------------------------------------------------------------------------------------------- 

Assuntos constantes da Ordem do Dia: 

1. Período antes da ordem de trabalhos; 

2. Leitura e aprovação da ata da reunião de 05 agosto 2021; 

3. Apreciação da situação financeira da Junta em 25 agosto 2021; 

4. Apreciação do mapa pessoal à data da convocatória; 

5. Ratificação do despacho datado de 17/8 do Sr. Presidente, sobre a proposta de 

colocação de caleiras em volta do ringue da 2ª fase do Bairro Sópovo; 

6. Cemitério:-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

a) Requerimento de Ana Maria Lopes Triguinho Gonçalves Madeira e irmão para 

concessão do covato nº 50, do talhão 6; --------------------------------------------------------------- 

b) Requerimento de Cristina Maria Gameiro da Silva para concessão do covato nº 59 do 

talhão nº 7 e requerimento para pagamento faseado. ---------------------------------------------- 

c) Deliberar sobre o teor do ofício datado de 29/8/2021 de Paula Cristina Gomes Duarte 

Lopes Cegonho, para voltar à posse da Junta de Freguesia os covatos nºs 62 e 63 do 

talhão 19. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

7. Correspondência. Outros assuntos.  

Ponto 1. - Período antes da ordem de trabalhos; 

Não houve intervenção do público.----------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 2. - Leitura e aprovação da ata da reunião de 05 agosto 2021; 

Aprovada por unanimidade.-------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 3. – Apreciação da situação financeira da Junta em 25 agosto 2021; 
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Tendo sido presente o mapa de fluxos de caixa – resumido o mesmo apresenta um saldo de 

execução orçamental de 85.122,99€ (oitenta e cinco mil cento e vinte e dois euros e noventa 

e nove cêntimos). Não há pagamentos em atraso, há no entanto valores de obras ainda não 

concluídas mas já compromissados no valor de cerca de 40 mil euros a liquidar antes do fim 

do mandato. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

Ponto 4. – Apreciação do mapa de pessoal da Junta à data da convocatória;------------ 

Foi presente o mapa de pessoal atualizado onde se refere o início do procedimento 

concursal para a vaga de assistente operacional – área administrativa com a publicação no 

DR - 2ª Série – nº 164/0 de 24/8/2021. ------------------------------------------------------------------

Ponto 5. – Ratificação do despacho datado de 17/8 do Sr. Presidente, sobre a 

proposta de colocação de caleiras em volta do ringue da 2ª fase do Bairro Sópovo.----

Foi aceite a proposta da Breve Circuito, Engenharia, Lda., datada de 17/8/2021, no valor de 

2.976€ (dois novecentos e setenta e seis euros) mais IVA, para fornecimento e aplicação de 

caleiras de polipropileno 120x90x1000, incluindo abertura de valas, base em betão e remate 

da zona inferior dos muros até ao encontro com a caleira. Devido à urgência deste trabalho 

foi o mesmo decidido em 17/8, após receção do orçamento, pelo Sr. Presidente e Sr. 

Tesoureiro e agora sujeito a ratificação do Executivo. Aprovado por unanimidade. --------------

Ponto 6. – Cemitério:---------------------------------------------------------------------------------------------

a) Requerimento de Ana Maria Lopes Triguinho Gonçalves Madeira e irmão para concessão 

do covato nº 50, do talhão 6. Aprovado por unanimidade. ----------------------------------------------

b) Requerimento de Cristina Maria Gameiro da Silva para concessão do covato nº 59 do 

talhão nº 7 e requerimento para pagamento faseado. Aprovado por unanimidade. Sobre o 

requerimento do pagamento faseado também foi aceite nos termos propostos no 

requerimento.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

c) Deliberar sobre o teor do ofício datado de 29/8/2021 de Paula Cristina Gomes Duarte 

Lopes Cegonho, para voltar à posse da Junta de Freguesia os covatos nºs 62 e 63 do talhão 

19. Informar que a Junta de Freguesia não tem neste momento conhecimento de nenhum 

interessado nestes covatos pelo que este assunto deve ser a voltar a ser apreciado pelo 

próximo Executivo da Junta. -------------------------------------------------------------------------------------

Ponto 7. – Correspondência. Outros assuntos;---------------------------------------------------------

Foi presente o ofício datado de 23/8/2021, da Casa Gomes Engenharia, sobre o projeto de 

execução das obras na Casa do Povo com o comprometimento de colaboração nas 

mesmas.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Foi presente o mail datado de 31/8/2021 do Sr. Presidente da Câmara informando sobre o 
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ponto da situação da empreitada - repavimentação e drenagem da E.M. 569 entre a rua da 

Estação e o entroncamento com a rua da Liberdade. ----------------------------------------------------

Foi dado conhecimento do nosso mail datado de 31/8/2021, enviado para a Câmara, sobre a 

instalação do Wi-Fi na Casa do Povo e extensão ao Largo da Igreja Velha, que ficou 

acordadas em maio 2019. ----------------------------------------------------------------------------------------

Como não se prevê que este Executivo volte a reunir foi aprovado esta ata foi aprovada em 

minuta por unanimidade para efeitos imediatos.------------------------------------------------------------

O Sr. Presidente declarou encerrada a reunião pelas dezanove horas, da qual para constar 

se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pelos membros da 

Junta.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

(Ata já aprovada e arquivada com os respetivos anexos e rubricada em todas 

as folhas e assinadas pelos membros do executivo presentes) 

_____________________________________________________________________________

___________________________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 


